Kya baat hai. All the best my friend. All looking and feeling awesome!
Alles Gute, mein Freund. Alles schaut und fühlt sich toll an!
Bild
Did an all nighter…cleaning up my library. A bit shabby & smelling of books, dust and happiness…
Die ganze Nacht meine Bibliothek aufgeräumt. Ein wenig schäbig und riecht nach Büchern, Staub und Glückseligkeit…
Bild
30.09.2019
Pooja done….Visarjan done. Ganpati Bappa Morya!! May the happiness of the world and beyond come into every household & for every family.
Gebet fertig… Visarjan erledigt. Lord Ganesha segne uns! Möge das Glück dieser Welt und darüber hinaus in jeden Haushalt und für jede Familie kommen.
Bild
Wow how well he sings. Give him hug from me. Love
Wow, wie gut er singt. Umarme ihn von mir. Grüsse
12.09.2019
Tks @VenkyMysore for getting me a personalised pool table with TKR logo. Loving it Mr.Billiards #mrbilliardstt while listening to music on Tony’s @radio905
Danke Venky für den personalisierten Billardtisch mit dem TKR Logo. Spiele gerne zur Radiomusik.
Bild
May you always be as funny and full of life as you are.
Mögest du immer so lustig und voller Leben sein, wie du bist.
Bild
It’s always nice to know that in my absence & behind my back , I have surreptitiously signed so many films that even I am not aware of!! Boys & girls I do a film when I say I am doing it….otherwise it’s just post truth.
Es ist immer schön zu erfahren, dass ich in meiner Abwesenheit und hinter meinen Rücken heimlich so viele Film unterschrieben habe, dass nicht mal ich davon weiss! Jungs und Mädels, ich mache einen Film, wenn ich sage, dass ich ihn tue… ansonsten ist es nur postfaktisch.
08.09.2019
Sometimes we don’t land or arrive at the destination we want to. The important thing is we took off and had the Hope and Belief we can. Our current situation is never and not our final destination. That always comes in time and belief! Proud of #ISRO
Manchmal erreichen wir nicht das gewünschte Ziel. Das Wichtigste ist, dass wir mit der Hoffnung und dem Glauben aufgebrochen sind, dass wir es können. Unsere gegenwärtige Situation ist niemals unser Endziel. Das kommt mit der Zeit und dem Glauben daran. Stolz auf ISRO.
07.09.2019
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